
COMMUNIQUE DE PRESSE

PROJET :

L'Ambassadeur ARAI rencontre les étudiants sénégalais avant leur départ au Japon dans le cadre du Programmes Bourses du gouvernement japonais

Le 26 octobre 2020, Son Excellence Monsieur ARAI Tatsuo, Ambassadeur du Japon au Sénégal, a reçu la visite de deux jeunes étudiantes sénégalaises, heureuses candidates aux bourses du Gouvernement du Japon.

Les deux boursières ont expliqué leurs plans des recherches et se sont réjouis de pouvoir finalement aller au Japon malgré le report de leurs départs à cause de la COVID-19. De son côté, l'Ambassadeur s'est félicité de les avoir accueillies et leur a souhaité le meilleur dans leurs études au Japon ainsi que leurs futures.

Ces boursières avaient participé au programme pour l'année 2020. Cependant leurs départs pour le Japon, prévus en mars 2020 ont été reportés à cause de la perturbation scolaire dû à la COVID-19. Elles pourront éventuellement se rendre au Japon en fin octobre/début novembre 2020 pour y effectuer des recherches pendant deux ans, dans les domaines de la Biologie et de l'informatique.

Les deux boursières font partie d'une liste de 5 candidats boursiers, dont une gambienne, une bissau-guinéenne et un capverdien. Les trois autres candidats suivront, pour également arriver au Japon en novembre ou au début de l'année prochaine.

Le gouvernement du Japon accueille chaque année de nombreux étudiants étrangers dans le cadre de son Programmes Bourses, et le nombre des boursiers sénégalais envoyés au cours des 5 dernières années est de 13 au total.



Ambassade du Japon (33-849-5500)